

Inauguration de l'EHPAD « les Jardins de Sido »

Un grand pas en avant pour les aînés du secteur !

Roselyne Bachelot, ministre des Solidarités et de la Cohésion sociale, a présidé cette cérémonie au rythme soutenu, en s'intéressant particulièrement à l'unité « Alzheimer » et au PASA (point d'accueil et de soins adaptés)

Avec tact et surtout un réel respect aux habitants, le nouvel EHPAD de Châtillon-Coligny a été inauguré vendredi dernier en présence de nombreuses personnalités, élus et représentants de collectifs, villes à proximité sociale.

Accueillie en fin de matinée par Rudi Laroche, directeur de l'établissement, aux côtés de Nicolas Vignier, maire adjoint, de Christophe Laroche, maire et président du conseil d'administration, Roselyne Bachelot, ministre des Solidarités et de la Cohésion sociale, a rapidement coupé le ruban tricolore situé dans l'entrée, pour dévoiler la plaque murale, avant de visiter le premier étage et quelques appartements.

Après les remerciements officiels adressés à ses diverses salutes et de définir les diverses allocations qui sont déversées dans la grande salle à manger.

La représentante du gouvernement, appuyée courtoisement par plusieurs élus locaux, a salué tout d'abord le personnel, puis Eric Bachelot, ministre des Solidarités et de la Cohésion sociale.

Nous sommes entourés par le ministre, a évoqué la première installation de ce type d'établissement financé dans le cadre d'un plan Alzheimer Basse-Normandie qui va permettre aux aînés d'y vieillir paisiblement.

Rudi Laroche, directeur en mains, a fait l'historique de la construction devenue aujourd'hui « un lieu apaisé, une structure à taille humaine avec une trentaine de logements sociaux qui nous ont permis d'être en conformité avec les normes de sécurité incendie, de participation financière, de prévention et de bien-être de nos résidents ». Chant à Eric Dohg, il a comparé les logements sociaux et les EHPAD, expliquant que les EHPAD sont des logements sociaux avec une « touche de soins adaptés ».

Enfin, Roselyne Bachelot, qui était venue à Châtillon pour voir en fait le chantier, a le plan Alzheimer « qu'elle avait contribué à lancer à l'époque, a évoqué avec beaucoup



La façade principale de l'EHPAD « les Jardins de Sido ».



Ambiance détendue pendant les différentes allocutions avec Roselyne Bachelot au micro.

L'EHPAD en chiffres et en bref

De nouvel EHPAD (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) après un peu plus de deux ans de travaux, nous avons inauguré un nouveau bâtiment de 20 logements. Le secteur de 25 personnes est composé de 10 logements sociaux, 10 logements de droit de suite et de soins adaptés. Coût total de l'opération : 13,2 millions d'euros pour 500 m² construits. Les subventions représentent 26 % de l'investissement (ARCCNSA : 2 775 206 € ; Région : 800 000 € ; Département : 1 295 000 €).

Le tarif hébergement journalier 2012 est de 60,6 par jour, 88 personnes salariées s'occupent des résidents travail par séquences de 12 heures.

Patrice Digaud